



トキワ荘マンガミュージアム



かつて、手塚治虫をはじめとするマンガの巨匠たちが、青春の日々を過ごした伝説のアパートをマンガの聖地としてよみがえらせた施設です。ここでは、日本のマンガ・アニメ文化を継承・発信することを目的とし、再現された居室には、積み重ねられてきた想いやアイデアが詰まっています。周辺部にはマンガに因んだ施設（トキワ荘通り昭和レトロ館、トキワ荘通りお休み処など）が集積し、街全体が散策エリアとして楽しめます。



中野・豊島 散策ルート 観察マップ



明治37年より15年間に及ぶ年月を費やして、哲学の普及を目指して創られた哲学堂公園があります。国指定名勝となった本公園は、明治後期に妖怪博士として親しまれた哲学者井上円了が、迷信や言い伝えに惑わされず、自分の考えを持ち、自分で判断できる人を育てるこをを目指した施設です。妖怪、幽霊、天狗、自然現象など、身近な“不思議”から学ぶことを提案する古建築物には、世界から蒐集した珍しいものを集めた無尽蔵（展示館）や、哲学に関する書物や漫画まで閲覧できる絶対城（図書館）、屋外には、哲学やいろいろな考え方を名づけられた石造物などが設置されています。

中野ブロードウェイ



中野駅前に誕生した本商業施設は、40年ほど前に漫画古書専門店「まんだらけ」から始まった漫画、アニメ、特撮などに関するグッズ店の集積施設で、1990年代よりマニアックな施設が並ぶ施設として有名になり、近年では「クールジャパン」の一つとして、外国人にも人気のスポットになっています。中野通り西側には、緑広がる四季の森公園があり、週末にはファミリーでも楽しめるイベントが度々開催され、新たな中野の顔になりつつあります。



豊島区立
トキワ荘
マンガミュージアム



NAKANO
BROADWAY